

Stv. Neukrantz weist auf das Ergebnis der Beratungen im Wasserwerksausschuss zu diesem Punkt hin und bittet die Verwaltung, diese in den Beratungsunterlagen zur nächsten Ratssitzung mit zu übernehmen.

Bürgermeister Halbe sagt dies zu. Er weist darauf hin, dass durch den Beschluss des Rates die Verwaltung lediglich ermächtigt wird, ergebnisoffene Verhandlungen zu führen.

In Anschluss hieran empfiehlt der Haupt- und Finanzausschuss dem Rat, folgenden Beschluss zu fassen:

Beschlussvorschlag:

Der Rat der Stadt Bergneustadt beauftragt und ermächtigt die Verwaltung, ergebnisoffene Verhandlungen mit den an der Stromversorgung Aggertal GmbH und der Gasgesellschaft Aggertal GmbH beteiligten Städten und Gemeinden und der GEW RheinEnergie AG über die Gründung eines Energie-Verbundunternehmens mit den Sparten Strom, Gas und Wasser zu führen.

Zu gegebener Zeit wird ein Vorschlag zur weiteren Vorgehensweise vorgelegt.

Abstimmungsergebnis: einstimmig.

ENDE \texte\HFA\16022005\V000335